
❊  بغداد/ متابعات:
قال عمر رحمة الله المفتي الشرعي لتنظيم 
القاعدة في ديالى إنه لم يكن يتصور سقوطه 
في يد قوات الأمن العراقية بسبب شريط فيديو 
قامت القاع��دة بتصويره وظهر فيه ينش��د مع 
بعض الانتحاريين الملثمين ويقومون بتمجيد 
الزرقاوي ويدع��ون لذبح أع��داء القاعدة الذين 

يعتبرونهم أعداء للإسلام.
جاء ذلك في حلقة جديدة من برنامج »صناعة 
الم��وت« الذي ي��ذاع عل��ى شاش��ة العربية يوم 

الجمعة  11 / 6 / 2010 .
وظهر عمر رحمة الله في شريط الفيديو وهو 
حاسر الوجه بينما كان بقية الإنتحاريين ملثمين. 
وقال إنه��ا كانت غلطة كبي��رة أن يتم تصويره 
دون أن يغطي وجهه ولكن��ه كان يعرف أن هذا 
الش��ريط غير مخص��ص للبث عل��ى الإنترنت، 
ولكن الذي حدث أنه سقط في أيدي قوات الأمن 
العراقية ف��ي إحدى المداهم��ات لأوكار تنظيم 

القاعدة.
وذكر عم��ر رحم��ة الله لماجد حميد مراس��ل 
العربية إنه لم يقتل أحداً بيده كما أن المقاتلين 
التابعي��ن للقاعدة لم يكون��وا ينتظرون فتاوى 
شرعية لقتل رجال الشرطة أو الجيش العراقي أو 
حتى الموظفين العاملين في الحكومة العراقية 
باعتبار أن ذلك أمراً مفروغ منه في شريعتهم.

وأف��اد أن المع��ارك الضارية الت��ي جرت بين 
القاعدة والجيش الإسلامي والتنظيمات المسلحة 
الأخ��رى ف��ي العراق ج��رت بس��بب رفض هذه 

التنظيمات الإنضواء تحت إمارة ما يعرف بدولة 
العراق الإسلامية. 

وتنص تشريعات القاعدة التي ذكرت في كتابي 
» العمدة في إعداد العدة« و»ملة إبراهيم« على 
أن المسلم إذا لم ينضوي تحت راية أمير المؤمنين 

ولم يعترف ببيعته يتوجب قتاله وقتله.

واعترف أن هذه الح��روب والمواجهات الدامية 
التي خاضتها القاعدة ضد التنظيمات المس��لحة 
الأخرى قد أضعف��ت التنظيم كثي��راً لدرجة أنه 
في الوق��ت الحالي اختف��ى تماماً م��ن محافظة 
ديالى ومن كثي��ر من المناطق الس��نية الأخرى 

في العراق.

❊ لو�س اأنجلي�س/ 14 �أكتوبر )رويترز( :
قد تكون الملكة نور زوجة العاهل 
الاردني الراحل الملك حسين غريبة 
عل��ى هولي��وود الا أنها ل��ن تصبح 
كذل��ك بع��د ع��رض الفيل��م الذي 

ساعدت في صناعته..
جلس��ت الملكة نور م��ع مجموعة 
صغي��رة من الصحافيي��ن في حفل 
الماض��ي   الجمع��ة  غ��داء خ��اص 
لمناقش��ة الفيل��م الوثائق��ي )ع��د 
 Countdown to Zero تنازل��ي( 
الذي يتناول الانتشار النووي والذي 
يعرض في دور العرض السينمائي 

الأمريكية في يوليو تموز.
وبصفتها إحدى مؤسس��ي حركة 
جلوبال زيرو التي تهدف الى القضاء 
عل��ى الاس��لحة النووية في ش��تى 
أنح��اء العال��م أصبح��ت الملكة نور 
مستشارة خاصة لصناع الفيلم في 
أول مشاركة لها في صناعة الافلام 

بهوليوود.
وقالت الملكة نور أثناء حفل الغداء 
في فندق فور سيزونز في بيفرلي 
هيلز ال��ذي يت��ردد عليه مش��اهير 
هوليوود “بالنس��بة لي ه��ذا عالم 

جديد تماما.”
وش��ارك الملك��ة نور ف��ي الغداء 

المنتج��ان لورن��س بن��در ودي��ان 
ويرمان.

والفيلم الوثائقي مدته 90 دقيقة 
وكتبته وأخرجته لوسي ووكر التي 
تتحدث في فيلمها عن تاريخ القنبلة 
النووية والخطر الذي يمثله الانتشار 

النووي اليوم.
ويتضم��ن الفيل��م مقاب��لات مع 
ش��خصيات مث��ل رئي��س ال��وزراء 
البريطان��ي الاس��بق تون��ي بلي��ر 
والرئيس الامريكي الأس��بق جيمي 

كارت��ر ورئيس الاتحاد الس��وفيتي 
سابقا ميخائيل جورباتشوف.

وم��ع امت��لاك تس��ع دول أس��لحة 
نووية ف��ان العالم مع��رض لخطر 
الانفجار اما ع��ن طريق الارهاب أو 
فشل مهمة دبلوماسية أو عيب فني 
أو خطأ بش��ري وترى الملكة نور أن 
الفيل��م وس��يلة فعال��ة لنق��ل هذه 

الرسالة لشتى أنحاء العالم.
وتق��ول “الفيلم أق��وى أداة داخل 
كثير منا .. ليس فقط جلوبال زيرو 
وانم��ا اخرون في العال��م يتعاونون 
معنا فيم��ا يتعلق به��ذه القضية... 
ألقيت ملايين الكلمات ولكن الصور 
ورواية الاحداث” هي التي يمكن أن 

تؤثر على الناس.
وقال بندر وويرمان ان  الملكة نور 
بصفتها مستش��ارة لصن��اع الفيلم 

كانت مساهمتها لا تقدر بثمن.
وأضافا أنه بعد أن شاهدت النسخة 
الاولى من الفيلم في مهرجان صن 
دان��س ف��ي يناي��ر كان��ون الثاني 
ولاحظ��ت أن��ه منصب عل��ى وجهة 
النظ��ر الامريكية قدم��ت اقتراحات 
بشأن صور وتغطية أرشيفية حتى 
يج��ذب الفيلم الجماهير في ش��تى 

أنحاء العالم.

ت�سدر عن م�ؤ�س�سة 14اأكتوبر لل�شحافة والطباعة والن�شر -عدن - الجمهورية اليمنية

تاأ�ش�شت في عدن بتاريخ 19يناير 1968م 

الأحد  13  يونيو   2010 م  -  الموافق 1 رجب  1431 هـ -  العدد 14849  - ال�شنة الثانية والأربعون  - رقم الإيداع  2

ضرورة دعم المخترع 
سمير حنوني

ريا�ض �سم�سان

بالرغم من التوجيهات التي أصدرها فخامة الأخ/ 
علي عبدالله صالح –  رئيس الجمهورية بضرورة 
اهتمام الحكومة ودعمها للمبدعين والمخترعين 
والمبتكرين من الشباب في بلادنا، إلا أن الجهات 
المعنية تقوم أحياناً بدعم بعض الشباب المبدع، 
ولا تهت��م بدعم البع��ض الآخر م��ن المبدعين، 
وخاصة ممن ليس لديهم وساطات تمكنهم من 
الحصول على الدعم المطلوب، وبالتالي يظلون 
فترة زمنية طويلة يتابعون الجهات المعنية دون 

جدوى .. ويصابون بالاحباط.
ومن هؤلاء الشاب المخترع / سمير سيف حنوني 
من أبناء عدن الذي أج��رت معه صحيفة )الثورة( 
يوم الخميس الماضي في صفحة )17( لقاءً صحفياً 
تحدث في��ه عن اختراعه المتمث��ل في )المضخة 
العائمة( الذي حاز به على الميدالية الذهبية من 
الاتحاد الأوروبي للمضخ��ات العائمة، كما حصل 
على عروض من ش��ركات في الياب��ان والمملكة 
العربية السعودية الشقيقة لشراء هذا الاختراع، 
لكنه رفض بيع��ه انطلاقاً م��ن انتمائه الوطني 
الراس��خ، وإص��راره على أن يكون ه��ذا الاختراع 
مصنع��اً في اليمن وذل��ك من خلال قي��ام وزارة 
التخطيط والتعاون الدولي في بلادنا بالتنس��يق 
مع الجهات المختصة في حكومة الدنمارك لتمويل 
هذا المش��روع الكبير المهم، الذي حتى اليوم لم 
يكرم صاحبه ولم يحظ بأي اهتمام أو تجاوب، ولم 
يتمكن أيضاً من الحصول على منحة دراسية من 
وزارة التعليم العالي والبحث العلمي في الدراسات 
العليا لرسالة الدكتوراه في منظومة التصريفات 

الحديثة.
هذا ملخص لحكاية المخترع الش��اب / س��مير 
حنوني وتفاصيلها موجودة ف��ي اللقاء الصحفي 

الذي أجرته )الثورة( معه.
ونتيجة للأهمية الكبيرة التي يكتسبها اختراعه 
النوعي، وما س��يعود به من مردود إيجابي على 
البني��ة التحتية ف��ي بلادنا، فإننا نأم��ل من الأخ 
الدكتور / عبدالكريم الأرحبي نائب رئيس الوزراء 
للش��ؤون الاقتصادية وزير التخطي��ط والتعاون 
الدول��ي الاهتمام به��ذا المخترع الش��اب وتبني 
مش��روع اختراعه وإخراجه إلى حيز الوجود وذلك 

بالتنسيق مع حكومة الدنمارك.
كم��ا نأمل م��ن الأخ الدكت��ور / صال��ح باصرة 
وزي��ر التعلي��م العال��ي والبح��ث العلم��ي دع��م 
وابتعاث المخترع / س��مير حنوني للدراسة العليا 
»الدكت��وراه« في جامع��ة بولندا ودفع الرس��وم 

المطلوبة للجامعة.
إن الأمل كبي��ر في اهتمام الجه��ات الحكومية 
المعنية بهذا الش��اب الوطني المب��دع وتكريمه 
وتقديم كافة الدعم اللازم له لأنه يستحق ذلك، 

وإن شاء الله سيتم ذلك قريباً جداً.

بصراح��ة كان الخط��اب الذي 
ألقاه فخامة الرئيس علي عبدالله 
صالح بمناس��بة العيد الوطني 
العش��رين للجمهوري��ة اليمنية 
بداية مرحلة وطنية جديدة وطي 
صفحة الماض��ي بكل معطياته 
السلبية وإفرازات أحداثه لتغليب 
المصلحة الوطنية على المصالح 

الضيقة الذاتية الأنانية. 
ولكن يبق��ى الأكثر أهمية هو 
رفع معيشة المواطن الذي يعد 
اله��م الأول للدولة وه��ذا دليل 

على مدى اهتمام القيادة بتوفير 
حي��اة كريمة ل��ه ويبق��ى خطابه 
ب��ارزاً واضح��اً كالش��مس خاصة 

انه جاء بعد مرور عقدين من الزمن على وحدة 
الوطن الذي عانى الكثير من التصادم والصراع 
ولأول م��رة يأتي خطابه متمي��زاً وحاملًا للكثير 
من الدلالات والمعان��ي الرفيعة فالرئيس علي 
عبدالله صال��ح حفظة الله يخاطب ش��عبه بكل 
ش��فافية ووضوح وصراحة ويض��ع النقاط على 
الح��روف بروح الاستش��عار العالي للمس��ؤولية 
الوطنية من صميم الواقع الاجتماعي المعاش 
والارتقاء بالمستوى المعيشي للمواطن وترسيخ 

دعائم متينة لأسس اقتصاد مزدهر. 
إن ابرز ماج��اء في الخطاب دعوة الرئيس الى 
الش��راكة الوطنية مع كل القوى السياسية في 
ظل الدس��تور والقانون وفي ضوء نتائج الحوار 
بحيث يمكن تش��كيل حكومة م��ن كافة القوى 
السياس��ية الفاعلة الممثلة ف��ي مجلس النواب 
والحرص على طي صفح��ة الماضي وإزالة آثار 
ما أفرزت��ه أزمة 1993م وح��رب صيف 1994م 
ودعوته الصريحة لكل أطياف العمل السياسي 
وكل أبناء اليمن ف��ي الداخل والخارج إلى إجراء 
ح��وار وطني مس��ؤول تح��ت قبة المؤسس��ات 
الدستورية دون شروط أو عراقيل مرتكزاً على 
اتفاق فبراير الموقع بين المؤتمر الشعبي العام 
وأح��زاب اللقاء المش��ترك الممثل��ة في مجلس 

النواب وتعزيز بناء دولة النظام والقانون”.
وهذا دليل واضح على الانفتاح وسعة القلب، 
وعلى الشركاء في الساحة السياسية أن يتحملوا 
المس��ؤولية تجاه الوطن والش��عب بدلًا من أن 
يظلموا مغردين خارج السرب والهذيان السياسي 
المريض الذي يولد الفوضى ويعكر صفو الحياة 

ويخلق العراقيل في مسيرة البناء والتنمية. 
ولكن كيف يفهم الإخوة في القوى السياسية 
في المعارض��ة هذه الرس��الة الوطني��ة وكيف 

يتفاعلون ويتعاطون معها؟!
نري��د إجابة عملي��ة منهم وم��ن خلالها يميز 
المواط��ن بين الق��ادر على تحمل المس��ؤولية 

الوطني��ة وبي��ن العاج��ز الذي 
يغطي عج��زه بالطنطنة وكيل 
الاتهامات ورصد الأخطاء واللعب 

على العواطف ودغدغتها.
بصراح��ة أكث��ر إن خطاب��ه 
يحتاج إل��ى ندوة فكرية توضح 
المضامين التي كشفها الرئيس 
في خطاب��ه الصري��ح والمهم 
وهذا الخطاب يعد مرحلة جديدة 
تفتح افاق��اً مس��تقبلية وتبدد 
المخاوف الماثل��ة أمام الوطن. 
ف��ان الإف��راج ع��ن المعتقلين 
خطوة ممتازة وتترك الأثر الكبير 
في نفوس الناس في محافظات 
صعدة ولحج وأبين والضالع وإن 
العفو والتسامح من صفات الرئيس القائد الذي 
عودنا على ذلك حيث يتعامل مع الجميع بروح 
القائد الأب والإنسان فالعفو هو لمراجعة الذات 
والعمل ف��ي إطار المجتمع بم��ا لا يؤثر عليهم 
ويبقى أملنا أن تترجم مضامين خطاب رئيس 

الجمهورية عملياً على ارض الواقع. 
بصدق إن العف��و الذي أص��دره الرئيس عن 
الصحفيي��ن كان كريم��اً جداً ونأم��ل أن يكون 
الرئيس كما عهدناه صديق��اً لصاحبة الجلالة 
الس��لطة الرابعة الصحافة ، ويعيد لنا صحيفة 
الأيام محبوبة الجماهير ، فالرئيس بتسامحه 
هذا س��ما فوق الجميع وهذا دلي��ل على الروح 
الس��امية والقل��ب الكبير لعلي عب��دالله صالح 

حفظه الله. 
للأمانة فه��ذا الخطاب هو فاتح��ة جديدة ل� 
“ يمن جديد” ... مس��تقبل أفض��ل” فالخطاب 
الرئاس��ي جاء بالع��لاج الكافي الناجح اس��كت 
الجمي��ع وحقق مطالب الجمي��ع وأحرج الجميع 
وجعل الك��رة الآن في ملعب الأح��زاب والقوى 
السياسية وما عليهم إلا التعاطي الايجابي مع 
ما أعلنه فخامته وان يمدوا أيديهم للمشاركة 
في بناء اليمن وان يتحملوا المسؤولية ويكونوا 
صفاً واحداً لمواجهة التحديات وان يكونوا عند 
مستوى الحدث والمكانة التي وضعتهم الوحدة 
فيه��ا وان يتحملوا المس��ؤولية بجدارة ويثبتوا 
لوطنهم وش��عبهم بأنهم قادرون على تحمل 

المسؤولية الوطنية ويقدرونها. 
فالرئيس بعفوه وتسامحه وترحيبه اثبت انه 
أكثر الجمي��ع حباً للوط��ن وللمصلحة الوطنية 
فما علينا وعليكم كأحزاب وتنظيمات سياسية 
إلا تنمية هذا الوطن بالح��ب واعتماده ليكون 
عن��وان المرحلة التنموي��ة القادمة ويش��ارك 
الجميع في البناء وتحمل المسؤولية الوطنية. 
وان شاء الله لنا حديث أخر عن خطاب الرئيس 

بصورة شاملة.

محمد علي الجنيد 

دعوة إلى التسامح والحوار.. ومرحلة 
جديدة للبناء والتنمية 

❊ �صنعاء / نديم الجمالي :    
  س��اهم الهوس الكبي��ر من قبل 
الجماهير اليمني��ة لمتابعة مباريات 
كأس العالم في تزايد الطلب بشكل 
كبي��ر عل��ى الق��ات ، حي��ث ارتفعت 
أسعاره بش��كل مفاجئ في مختلف 
الأس��واق اليمني��ة متزامن��ة مع أول 
أيام مباريات كأس العالم في جنوب 

إفريقيا . 
وقد ش��وهدت أع��داد كبي��رة من 
الش��باب اليمني في أس��واق القات ، 
خاصة وان اغلب المواقع التي أعلنت 
ع��ن اس��تقبال الراغبين لمش��اهدة 
مباريات كأس العالم هي عبارة عن 
منتزهات واستراحات خاصة بالمقيل 
وكذا لتزامن موعد المباراة الأولى مع 

موعد المقيل.
)الموالع��ة(  م��ن  ع��دد  وق��ال 
الأساس��يين للقات أن القات ارتفعت 
أس��عاره بش��كل غير ع��ادي خاصة 
بعد أن شهدت أس��عاره خلال الفترة 
الماضي��ة انخفاض��ا بالتزام��ن م��ع 
دخول فص��ل الصيف والأمطار التي 
من الله علينا بها في الفترة الماضية 
قد هبطت أسعار القات إلى مستويات 
متدنية جدا ، حيث أصبح سعر القات 
ال��ذي قيمت��ه 500 ري��ال بالأم��س 
اليوم قيمته مابين ألف ريال و1500 
ريال وه��ذا القات من الن��وع العادي 
وغي��ر الجيد أما الق��ات باهظ الثمن 
)الارحبي، الهمداني( فقد ارتفع ثمنه 

بنسبة 70 % من قيمته الأصلية.
وأش��ار عدد م��ن المواطني��ن إلى 
أن ه��ذه الع��ادة التي انتش��رت بين 
الش��باب خاصة ف��ي مونديال كأس 
العالم أو مباري��ات دوري القارات أو 
الأوروبي��ة ومنها الدوري الاس��باني 
غير الحضارية س��ببها الكبار الذين 
يجتمع��ون لمش��اهدة كأس العالم 
ف��ي المقايل أو المقاه��ي والأماكن 
العام��ة وه��م يتناولون الق��ات ، ما 
جعل اغلب الشباب والأطفال الصغار 
يقلدون الكبار في تعاطي القات أثناء 

مشاهدة المباريات الرياضية 
ونوه المواطنون إلى أن ذلك يعود 
إلى ع��دم وجود الثقاف��ة الصحيحة 
والوعي ل��دى الأس��ر أولا والمجتمع 
والجهات المختصة ثانيا  إضافة إلى 
غياب الجهات المعنية بالرياضة ممثلة 
بوزارة الشباب والرياضة والاتحادات 
الرياضية ومنظمات المجتمع المدني 
الذين هم من أوائل من يمارس��ون 
هذه العادة الس��يئة والت��ي كان من 
المف��روض أن يلعب��وا دورا هام��ا 
ف��ي التوعي��ة الرياضي��ة ومحارب��ة 
كل العادات الس��يئة التي تؤثر على 
الرياضيين الناشئين والشباب بشكل 

عام 
وقال آخرون انه كان من المفروض 
أن تق��وم الجهات المعني��ة بالنزول 
إل��ى الأماك��ن العام��ة الت��ي يتجمع 
فيه��ا الش��باب لمش��اهدة مباري��ات 

كأس العالم وتل��زم أصحابها بعدم 
إدخ��ال الذي��ن يتناول��وا الق��ات إذا 
أرادوا مش��اهدة المباريات ويكونوا 
رياضيي��ن بم��ا تعنيه الكلم��ة ،كما 
كان من المفترض أن تقوم الجهات 
المعني��ة بنفس��ها بعم��ل بع��ض 
البروش��ورات ولوح��ات التوعوي��ة 
التي توعي الش��باب وتحذرهم من 
تعاطي القات وأضراره وان الرياضة 

والقات نقيضان لا يتفقان 
وأش��ار آخ��رون إلى ان��ه كان من 
المفت��رض أن يتم تنظيم عدد من 
الندوات والحلقات النقاشية وكتابة 
ع��دد م��ن المواضيع ف��ي الصحف 
الرياضي��ة  والبرام��ج  والمج��لات 
لتوعية الش��باب من ه��ذه العادات 
الس��يئة والخطي��رة التي تتأس��س 
بين الشباب وتنتشر كالهشيم في 

القش .
وتس��اءل كل من تحدثن��ا معهم 
إلى غياب دور الإعلام بكل أشكاله 
) المرئي ، المسموع ، المقروء ( من 
ه��ذه القضية وكأن الأم��ر لا يعني 
احداً وهذه الأجي��ال التي هي عماد 
المس��تقبل وحاض��ره لا تعني أحدا 
بهذه البلاد ولا أحد يسأل عنها ولولا 
متابع��ة فخام��ة الأخ الرئيس علي 
عبد الله صالح رئي��س الجمهورية 
واهتمامه بهذه الشريحة المهمة لما 
عمل أحد شيئا من اجلهم ومن اجل 

مستقبلهم.

شغف المونديال يرفع أسعار القات في اليمن
مشجعة كورية تحتفي بانتصار منتخب بلادها في اول مبارياته بالمونديال 

قراءة في خطاب الرئيس 

الملك��ة ن��ور أرمل��ة العاهل 
الاردني الراحل الملك حسين

المرأة التي اعلنت عبر الانترنت عن بيع حليبها 

مشهد من الشريط الذي وقع في أيدي الأمن العراقي  

 الملكة الأردنية نور تتجه إلى هوليوود بفيلم وثائقي

❊ لندن/ متابعات: 
الكثير من المرضعات يج��دن صعوبة في انتاج ما يكفي 
من الحلي��ب لمواليده��ن، ولكن الانكليزي��ة توني ايبدون 
قررت عرض فائض الكمية القادرة على ضخها للبيع على 

الإنترنت.
ونقلت صحافة التابلويد الشعبية التي تناولت الخبر عن 
ايب��دون )26 عاما( قولها إنها اهتدت ال��ى هذه الفكرة غير 
المألوف��ة بعدما علقت صديقة له��ا قائلة وهي تضحك إن 
بوسعها »فتح متجر لبيع منتجات الألبان«. وعلى الرغم من 
أن هذه كانت مجرد مزحة، إلا ان ايبدون أخذتها على محمل 
الجد، خصوصا وأنها عاطلة حاليا عن العمل وانفصلت عن 

شريكها بعد حملها وأصبحت بحاجة ماسة الى المال. 
وتبعا لصحيف��ة “دايلي ميل” فإن ايب��دون تبيع الآن كل 
اربع آونصات م��ن حليب ثدييها ب�15 جنيه��ا )22.5 دولارا( 
لعشرة عملاء ثابتين على الأقل. وأضافت أن الاتفاق على 
تفاصيل البيع تتم عبر الإيميل، لكنها تسلم الحليب للشاري 
وجها لوجه. ويمكن له، كما قال��ت، أن يتناوله طازجا أو أن 
يحتفظ به في الثلاجة المجمدة لفترة أقصاها شهر. وقالت: 
“لم أجمع ثروة منه، لكنني سأظل أبيعه حتى يجف نبعه”. 
وأضافت أنه��ا باعت حتى الآن 30 آونص��ة أو رطلا ونصف 

الرطل.
وقالت إيبدون إنها وجدت، بع��د ولادتها لرضيعها ديفيد، 
إنه��ا تملك من الحلي��ب ما جعل ثدييه��ا ثقيلين ومؤلمين. 
ولجأت لاستخدام مضخة لامتصاص الفائض وتخزينه في 
ثلاجة مجمِّدة. ولكن بعد تراكم كمياته، ونكتة صديقتها، 
قررت عرض حليبها للبيع على موقع الكتروني بريطاني، 

لرؤية ما إن كان أحد يرغب في الشراء. 
وقال��ت إنها كان��ت تتوق��ع أن يك��ون الزبائن، ف��ي حال 
وجودهم، من المرضعات اللاتي يفتقرن الى الحليب الكافي 
لأولادهن، لكنها فوجئت بأن جلهم كانوا من الرجال. وقالت 
إن بعضهم تب��رع لها بالإيضاح، م��ن دون أن تطلبه، وهو 

أنهم يريدون تناول حليب الرضاعة لأنه يقيهم المرض.

بريطانية تعرض حليب ثدييها للبيع على الإنترنت 

شريط فيديو وراء سقوط زعيم القاعدة بالعراق في قبضة الأمن

اعداد من اليمنيين خلال تناولهم القات 


